

Scheckübergabe an Heimatverein



Borkum - Inge Rübsamen-Hänel bei der Scheckübergabe an den Heimatverein Borkum. Auch sie hat bei der Ostfriesischen Landschaftlichen Brandkasse einen Gewinn erhalten.

Brandkasse freut sich über insgesamt 5.304 Puzzle-Teilnehmer

Borkum/Aurich - Die Ostfriesische Landschaftliche Brandkasse hat über ihr Puzzle-Spiel auch in diesem Jahr Schecks für ostfriesische Vereine verlost: 42 Mal 255 Euro. Und zusätzlich als Einzelpreis ein ostfriesisches Exklusivwochenende und Fahrräder für die Familie. Die Brandkasse konnte Helmut Collmann, Präsident der Ostfriesischen Landschaft, dafür gewinnen, bereits im Juni den ausgelosten 42 Puzzleteilnehmern die Schecks für ihre Vereine zu überreichen.

Die Brandkasse erfuh in den Vorjahren bezüglich ihrer Puzzle-Spiele (eines ihrer zahlreichen Engagements im Sinne des Gemeinwohles) solch eine große Resonanz, dass sie die Idee, über diesen Weg den Vereinen vor Ort Gutes zu tun, beibehielt: Wieder hat die Ostfriesische Landschaftliche Brandkasse (255 Jahre alt) pro Geschäftsstelle einen Scheck für ostfriesische Vereine verlost, nämlich 42 Mal 255 Euro. Bei dem Puzzlespiel selber „drehte sich“ übrigens in diesem Jahr alles um die Themen Vorsorge, Versicherung und Gemeinwohl - „das hat sich die Brandkasse auf die Fahne geschrieben“.

Große Freude herrscht im Hause der Ostfriesischen über die wiederum große Zahl von Teilnehmern: Insgesamt sind 5.304 Puzzlebögen eingegangen. Eine sehr hohe Anzahl an Rückläufern, an der man merkt, dass es die Teilnehmer neben dem Spaß mit zu puzzeln auch gereizt hat, sowohl persönlich zu gewinnen als auch der Idee zu folgen, den vielen Vereinen vor Ort Gutes zu tun - gerade bei der großen Anzahl von möglichen Gewinnern. Auch zwei Gewinner aus Borkum waren mit dabei.